



ANDREA COMAS

**MUY FÁCIL** Tan sencillo como cualquier análisis de sangre, similar al que muestra la imagen.

# Evaluación de la salud: test HLBO

**JULIO ALONSO**

Tanto el análisis HLBO, como los estudios y teorías que lo respaldan se encuentran entre los logros más importantes en la historia de la medicina. Este test consiste en la interpretación de una gota de sangre vista al microscopio con contraste de fases, después de que la sangre ha quedado completamente coagulada y bien seca.

Es un test muy fácil de ejecutar, que puede llevarse a cabo en el consultorio con muy poco tiempo y nos ofrece de una manera muy rápida y cómoda mucha información acerca del estado humoral-coloidal del paciente; es una aproximación inmediata a la globalidad bioquímica de la persona.

Lo que nosotros leemos en este test es la huella bioquímica del organismo, la huella oxidativa, igual que en un bosque, allí donde ha pasado un animal, deja en el suelo su huella, en nuestra sangre, los radicales libres y los metabolitos tóxicos dejan una huella que podemos interpretar y reproducir a través de la fotografía y del video.

Esta metodología nos permite el diagnóstico de gran

número de disfunciones metabólicas graves, así como, artritis, esclerosis múltiple, lupus, Crhon, incluido el cáncer, pero hemos de entender que lo que nosotros detectamos no es el tumor o enfermedad en sí mismo, sea el que sea, si no las toxinas y desechos que éste produce en el organismo, es decir, la huella oxidativa que está dejando su rastro metabólico.

Podemos contemplar esta analítica como una herramienta importante dentro del manejo clínico diario. En nuestro centro lo empleamos asociado a la iridología con la que hacemos un diagnóstico profundo del terreno y de la herencia, con ella vemos lo que traemos, los miasmas y toxinas here-

dados de nuestros padres, así como los órganos más débiles, y por tanto más predispuestos a enfermar. Esta información puntual supera a la que nos ofrece la sangre, en ella vemos lo bioquímico, lo inmediato, pero no nos da la información sobre el pasado (la herencia genética), que nos ofrece la iridología.

También podemos completar nuestro examen con las mediciones de la electroacupuntura de Voll y el vegatest entre otros métodos. Con las mediciones de Voll tenemos acceso a lo energético y a lo miasmático, a las impregnaciones tóxicas específicas y a la terapia hemeopática adecuada. Son por tanto estos tres métodos la más acertada

simbiosis y perfecta combinación que podemos llevar a cabo en la moderna medicina biológica.

Vamos a enumerar brevemente muchos de los parámetros que podemos obtener en 10 minutos sobre la salud de nuestro paciente, fatiga, toxicidad intestinal, desarreglos del sistema inmunológico, tendencia al cáncer o a la formación de tumores, falta de ciertas vitaminas y minerales, sobrecarga de órganos de eliminación como piel, hígado o riñón, metales pesados, venenos ambientales y otras muchas condiciones normales del organismo.

Desde el punto de vista de la prevención, nos permite valorar el grado de normalidad metabólica y por tanto

en qué medida nos estamos acercando a esa ecuación perfecta que es la salud.

En muchas ocasiones serán necesarias también las pruebas clínicas convencionales y muy especialmente el test de sangre viva o sangre vital con el que podemos ver el grado de parasitación en la sangre, así como el estado de oxigenación del organismo y con ello la predisposición a padecer debilidad inmunológica, enfermedades de tipo degenerativo, inflamatorio o crónico.

Podemos decir, que el test HLBO o test metabólico sanguíneo, es uno de los métodos de diagnóstico más completos y avanzados en el campo de la medicina natural y la medicina biológica, en combinación con el análisis de sangre vital, la termografía, la iridología y la electroacupuntura de Voll, nos da el perfil más completo que podamos necesitar, para así, con el diagnóstico claro, pasar a una terapéutica profunda y eficaz, que tenga como resultado la completa regeneración de la salud en el ser humano.

Julio Alonso, es director del Centro de Medicina Natural ITAKA

**Esta es una prueba muy fácil de ejecutar, que puede llevarse a cabo en el consultorio con muy poco tiempo**

**Podemos contemplar esta analítica como una herramienta importante dentro del manejo clínico diario**

**LIBROS**



**'Pregúntale a...'**  
Ediciones Tikal ha editado la colección "Pregúntale a...", donde de forma amena y en libros de unas 150 páginas, invita a los lectores a familiarizarse con personajes ilustres relacionados con la espiritualidad, el crecimiento personal o la salud holística.

Los primeros capítulos están dedicados a Gurdjieff, Mahoma, Confucio y Edgar Cayce.

El libro dedicado a George I. Gurdjieff ofrece una biografía del personaje, así como sus enseñanzas prácticas y sus teorías sobre el sueño.

Uno de los capítulos del libro está dedicado a las sensaciones corporales.



**'Cuidados naturales en urgencias'**

Esta obra, editada por Pirámide, presenta una serie de indicaciones para tratar aquellos problemas de salud que se pueden dar en nuestro entorno, con medidas de la medicina natural clásica.

Las ilustraciones muy claras de los pasos a seguir en caso de fracturas, heridas y demás patologías que en primera instancia podemos atender siguiendo las diversas instrucciones del doctor Pablo Saz Peiró, que es el autor del libro.

Al final del libro se cuenta con un curioso botiquín para animales.